

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif yaitu suatu metode penelitian yang digunakan untuk memecahkan masalah yang aktual serta dengan cara mengumpulkan, meyusun, mengklasifikasikan, menganalisa kemudian menginterpretasikan. Metode penelitian ini memuaskan pada pemecahan masalah dengan cara mengumpulkan, menyusun, mengklasifikasikan dan menginterpretasikan data.

Penggunaan metode deskriptif bertujuan mendapatkan gambaran objektif mengenai materi, keterampilan berbahasa dan bentuk-bentuk latihan. Data yang dimaksudkan dalam penelitian ini adalah buku pembelajaran bahasa Jerman *Alltag, Beruf & Co*.

B. Objek Penelitian

Objek dari penelitian ini adalah materi dan bentuk-bentuk latihan keterampilan berbahasa yang terdapat dalam buku ajar *Alltag, Beruf & Co Niveau A1/1*.

C. Teknik Penelitian

Teknik penelitian digunakan untuk mendapatkan teori, informasi dan data yang dibutuhkan dan berkaitan dengan penelitian. Teknik penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah:

a. Studi Kepustakaan

Studi pustaka adalah teknik pengumpulan data dengan cara membaca buku, jurnal, dan atau referensi lain untuk mencari teori-teori yang relevan dengan permasalahan penelitian ini.

b. Teknik Dokumenter

Teknik dokumenter adalah cara mencari, mengumpulkan, dan mencatat data-data berupa materi, keterampilan berbahasa dan bentuk-bentuk latihan keterampilan berbahasa. Dalam penelitian ini, teknik dokumenter dipakai untuk mengetahui materi pada buku ajar *Alltag, Beruf & Co.*

D. Teknik Analisis Data

Teknik yang digunakan untuk menganalisis data yang diperoleh adalah dengan teknik analisis data deskriptif. Langkah-langkah menganalisis data dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Mengumpulkan data berupa materi, keterampilan berbahasa dan bentuk latihan dalam buku ajar *Alltag, Beruf & Co.*
2. Mengklasifikasikan data berupa materi, keterampilan berbahasa dan bentuk latihan dalam buku ajar *Alltag, Beruf & Co.*
3. Mendeskripsikan materi, keterampilan berbahasa dan bentuk latihan keterampilan berbahasa dalam buku ajar *Alltag, Beruf & Co.*

4. Menyimpulkan hasil dari analisis yang telah dilakukan oleh peneliti, tentunya dengan hasil bimbingan dan konsultasi dengan dosen pembimbing.

